



**TETÁ**  
**ARANDUPY**  
 SAMBYHYHA  
 SECRETARÍA  
**NACIONAL**  
**DE CULTURA**

**TETÁ REKUÁI**  
**GOBIERNO NACIONAL**  
 Jajaka Ñandiveva Ta'angá Pyahu  
 Construyamos Juntos un Nuevo Rumbo

**ANEXO DE RESOLUCION N° 63/2017**

**ANEXO N° 4 "INFORME DE COMISION DE SERVICIO"**

Solicitud de Viático N°:

02

Resolución de autorización SNC N°:

83/2018

Funcionario:

Fernando Griffith

C.I.N°:

876.798

Cargo:

Ministro

Dependencia:

Secretaria Nacional de  
Cultura

Fecha de Inicio:

18 de febrero de 2018

Fecha Finalización:

25 de febrero de 2018

Lugar Destino:

Doha y Granada

Pais:

Qatar y España

**1. Informe de las actividades realizadas:**

*Anexo Informe*

**2. Beneficios para la S.N.C:**

**FUNCIONARIO COMISIONADO:**

Fernando Griffith  
Ministro - Secretario Ejecutivo

**Nombre y Apellido**

*[Handwritten Signature]*  
Firma

**V°B° SUPERIOR JERARQUICO:**

Fernando Griffith  
Ministro - Secretario Ejecutivo

**Nombre y Apellido**

*[Handwritten Signature]*  
Firma



## INFORME DE VIAJE

**Nombre de la Institución:** Secretaría Nacional de Cultura.

**Nombre del participante:** Fernando Griffith, Ministro-Secretario Ejecutivo.

**Nombre, fecha y lugar del evento: Misión de Trabajo para la participación:**

Participar del acto inaugural de la "XII Conferencia de la Interfaz Doha 2018", bajo el tema "Religión y derechos humanos", celebrada del 20 al 21 de febrero de 2018, Doha Qatar.

Así como las audiencias con el Ministro de Estado con rango de Viceprimer Ministro, Dr. Hamad bin Abdulaziz Al-Kawari, con el Director Ejecutivo, Fundación de Qatar para la Educación, la Ciencia y el Desarrollo Comunitario, Omran Hamad Al Kuwari, y otras altas autoridades qatari, acompañado por el Embajador de Paraguay ante Qatar, Ángel Ramón Barchini y su equipo.

**Breve resumen de lo tratado en el evento: ACTIVIDADES DESARROLLADAS**

Participo en representación de Paraguay en la **13ª Conferencia Internacional sobre Diálogo Interreligioso, bajo el tema "Religión y derechos humanos"**. Organizado por el Centro Internacional de Doha para el Diálogo Interreligioso (DICID) en Doha, Estado de Qatar y al que concurren cada año académicos religiosos interesados, académicos, especialistas en derecho internacional, defensores de los derechos humanos y profesionales de los medios de comunicación, con el fin de construir puentes de cooperación y entendimiento entre los seguidores de las religiones y las diferentes civilizaciones y culturas de todo el mundo, lo que contribuiría a una atmósfera de paz y justicia.

La conferencia me permitió conocer sobre el apoyo y promoción de la cultura al diálogo entre las religiones y la coexistencia pacífica entre los partidarios de las religiones, y la activación de valores religiosos para abordar los problemas y asuntos que preocupan a la humanidad, según los objetivos de la conferencia.

Aprovechando mi estadía por ese país, tuve audiencias de cortesía con Prof. Ibrahim Al Naemi, Director del Centro Internacional de Doha para el Diálogo Interreligioso (DICID), con el Dr. Hamad bin Abdulaziz Al-Kawari, Ministro de Estado con rango de Viceprimer Ministro; con el Dr. Khalid Al Sulaiti, Director General del Complejo Cultural Katara; la Sra. Fátima Al Remaihi, Directora Ejecutiva del Instituto de Cine de Doha, y el señor Omran Al Kuwari, CEO Interino de Qatar Foundation, quien me permitió visitar, la Biblioteca Nacional que me permitió conocer la visión global y profunda de la historia y la cultura de la región del Golfo y de los servicios que ofrece a todos los ciudadanos y residentes del Estado de Qatar y el apoyo que brindan a la creatividad y la independencia en la toma de decisiones y al rol que desempeña el sector de la biblioteca y el patrimonio cultural en el país, generando una oportunidad para una futura cooperación técnica para nuestra Biblioteca Nacional.

Por otro lado a través de nuestra embajada pudimos presentar el borrador del ACUERDO SOBRE COOPERACIÓN CULTURAL ENTRE EL GOBIERNO DE LA REPÚBLICA DEL PARAGUAY Y EL GOBIERNO DEL ESTADO DE QATAR, cuya firma está prevista realizar en ocasión de la visita del canciller de Qatar a nuestro país, en mayo próximo.

**Beneficio para el país:**

- Fuerte posicionamiento del Paraguay a nivel internacional.
- fortalecer las relaciones bilaterales entre Qatar y Paraguay, basadas en la amistad entre los dos países, y promover la cooperación cultural en el campo de la cultura conforme a las legislaciones aplicables en ambos países.
- Fortalecer el trabajo articulado entre instituciones públicas como la SNC, MRE y los sectores culturales.

**Se aplicará:** A lo establecido en la Ley Nacional de Cultura Nº 3051/06; en la Ley Nº 5621 DE PROTECCIÓN DEL PATRIMONIO CULTURAL; en el Plan Nacional de Cultura ya que permitirá dar cumplimiento al Eje 1 del Plan Nacional de Cultura, especialmente el ítem 7 el cual se refiere al fortalecimiento de las relaciones y cooperaciones interinstitucionales en el ámbito de la cultura para mejorar el posicionamiento de la imagen país y la obtención de apoyo financiero.



TETĀ  
ARANDUPY  
SĀMBYHYĀ  
SECRETARÍA  
NACIONAL  
DE CULTURA

Fernando Griffith

Ministro – Secretario Ejecutivo



## INFORME DE VIAJE

**Nombre de la Institución:** Secretaría Nacional de Cultura.

**Nombre del participante:** Fernando Griffith, Ministro-Secretario Ejecutivo.

**Nombre, fecha y lugar del evento: Misión de Trabajo para la participación:**

- IV CONGRESO INTERNACIONAL DE TURISMO CULTURAL: TURISMO PATRIMONIAL MATERIAL INMATERIAL SOSTENIBLE COMO ELEMENTO DINAMIZADOR DE ECONOMÍAS LOCALES, celebrado en Córdoba, España del jueves 22 al viernes 23 de febrero de 2018.
- CONGRESO INTERNACIONAL CONSCIENCIA Y DESARROLLO celebrado en Granada, España, el sábado 24 de febrero de 2018.

**Breve resumen de lo tratado en el evento: ACTIVIDADES DESARROLLADAS**

- Participo en representación de Paraguay en calidad de ponente en el IV CONGRESO INTERNACIONAL DE TURISMO CULTURAL: TURISMO PATRIMONIAL MATERIAL INMATERIAL SOSTENIBLE COMO ELEMENTO DINAMIZADOR DE ECONOMÍAS LOCALES, desarrollando la conferencia magistral "*Paraguay Todo Poderoso desde la Cultura y su Historia*".

El Congreso, está organizado por la Universidad Loyola Andalucía, la Universidad de Córdoba, Universitat de Barcelona e Imanagement and Tourism junto con el Ayuntamiento y la Diputación de Córdoba y tiene la finalidad de mejorar y compartir conocimientos, explicar experiencias y promover la cooperación entre el mundo académico y el profesional, lo que permite establecer contactos de colaboración y fomentar la creación de redes entre investigadores y mundo empresarial a nivel nacional e internacional.

- Además participo del CONGRESO INTERNACIONAL CONSCIENCIA Y DESARROLLO, donde se analizó, de la mano de prestigiosos ponentes internacionales, las claves para el desarrollo de los niveles de consciencia en el ser humano, con el propósito de reducir los niveles de sufrimiento y alcanzar la paz interior a fin de cumplir con los objetivos principales del congreso.

Este congreso estuvo organizado por la Fundación para el Desarrollo de la Consciencia y la Cátedra "Consciencia y Desarrollo" Universidad de Granada de España.

**Beneficio para el país:**

- Fuerte posicionamiento del Paraguay a nivel internacional.
- Fortalecer las relaciones bilaterales entre España y Paraguay, basadas en la amistad entre los dos países, y promover la cooperación cultural en el campo de la cultura conforme a las legislaciones aplicables en ambos países.
- Promover las relaciones entre la academia y las organizaciones del tercer sector como es la Fundación.
- Fortalecer el trabajo articulado entre instituciones públicas como la SNC, MRE y los sectores culturales.

**Se aplicará:** A lo establecido en la Ley Nacional de Cultura Nº 3051/06; en la Ley Nº 5621 DE PROTECCIÓN DEL PATRIMONIO CULTURAL; en el Plan Nacional de Cultura ya que permitirá dar cumplimiento al Eje 1 del Plan Nacional de Cultura, especialmente el ítem 7 el cual se refiere al fortalecimiento de las relaciones y cooperaciones interinstitucionales en el ámbito de la cultura para mejorar el posicionamiento de la imagen país y la obtención de apoyo financiero.



TETĀ  
ARANDUPY  
SAMBYHYHA  
SECRETARÍA  
NACIONAL  
DE CULTURA

Fernando Griffith

Ministro - Secretario Ejecutivo